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第 ７ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 

日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

令和元年６月３日（月）午後３時 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 八木良二、委員 村上浩一、委員 篠宮博幸、 

委員 西原梨乃、委員 仁志川由香里 

 

なし 

 

事務局長 林秀樹、総務課長 村上誠二、 

学校教育課長 田坂敏、社会教育課長 神野秀夫、 

文化振興課長 冨田義勝、スポーツ振興課長 松本典久、 

学校給食課長 塩見慎一郎 

 

なし 

 

議案第 35号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について  

議案第 36 号 今治市開発総合センター運営審議会委員の委嘱につ

いて 

議案第 37 号 今治市吉海学習交流館運営審議会委員の委嘱につい

て 

議案第 38号 今治市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議案第 39号 今治市スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第 40号 今治市学校給食運営審議会委員の委嘱について 

議案第 41 号 今治市学校給食調理場調理洗浄業務等受託事業者選

定審議会委員の委嘱について 

 

その他 

 

午後３時、開会を宣す。 

 

日程番号１、第６回会議録を承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、篠宮委員、村上委員を指名す

る。 
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八木教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日程番号３、教育長報告を行う。 

 学校訪問では、お忙しい中、大変お世話になっております。６月

も計画通り実施予定です。引き続き、よろしくお願いいたします。 

先月の定例教育委員会以降に開催された関係行事及び６月の主な

行事予定を記載し、教育長報告とさせていただきます。 

5月 16日の愛媛県市町教育委員会連合会理事会に私と村上委員が

出席し、今年度の行事予定、予算等を承認いたしました。来る 7 月

18 日の総会に諮られる予定です。連合会長は、松山市の教育委員の

豊田克文氏が再任されました。 

5 月 28日、川崎市で痛ましい事件がありました。非常に悲しくや

り場の無い怒りがこみ上げてきました。これにつきましては、当日

付けで学校教育課から各学校に登下校時の安全確保、不審者対策等

について徹底を図ることを通知いたしました。また、当日の主任会

で対策を講ずること、不審者対応の避難訓練の実施、学校外も想定

して工夫するよう通知をしております。なお、今後地域や警察とも

連携協力して、一層の安全確保を図っていきたいと思っております。 

 

                   記 

１ 報告 

 ５月１３日 (月)  第６回教育委員会、総合教育会議 

 ５月１５日（水） 新任青少年補導委員研修会 

 ５月１６日（木） 愛媛県市町教育委員会連合会理事会 

 ５月１７日（金） 愛媛の森林基金運営協議会 

 ５月１８日（土） 今治越智教育会定期総会 

 ５月１９日（日） 今治市手をつなぐ育成会総会 

三団（ボーイスカウト、ガールスカウト、海

洋少年団）合同入団式 

          運動会（上浦小、大三島小、近見中、西中） 

 ５月２０日（月） 東予教育事務所管内教育長会 

今治地区更生保護女性会総会、今治地区保護

司会総会 

 ５月２１日（火） 租税教育推進協議会総会 

 ５月２２日（水） 全国都市教育長協議会（～２４日） 

 ５月２６日（日） 運動会（常盤小、近見小、立花小、鳥生小、

日高小、乃万小、九和小 

              大西小、菊間小、伯方小） 

          今治史談会定期総会並びに創立１００周年記

念式典 
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八木教育長 

 

 

 

 

神野社会教育課長 

 

 

 

５月２８日（火） 檜垣育英会理事会、河野育英会理事会、今治

市スポーツ協会総会 

 ５月３０日（木） 愛媛県市町教育委員会教育長会議 

  

２ 予定 

 ６月 ３日 (月)  第７回教育委員会 

 ６月 ４日 (火)  社会を明るくする運動今治地区委員会 

 ６月 ５日 (水)  市民のまつり振興会総会 

 ６月 ６日 (木)  今治市文化協会総会 

 ６月 ７日 (金)  今治市議会（～２８日） 

 ６月 ８日 (土)   今治地区小学生ミニバスケットボール大会 

 ６月 ９日 (日)   今治市小学生野球大会、今治市連合婦人会レ

クリエーション大会 

           小学校運動会（波方） 

 ６月１４日 (金)  本会議（質疑） 

 ６月１６日 (日)  今治市ＰＴＡ連合会球技大会 

 ６月１７日 (月)  本会議（一般質問） 

 ６月１８日 (火)  本会議（一般質問） 

 ６月２１日 (金)  加根又育英会評議員会 

 ６月２４日 (月)  市議会（教育厚生委員会）、防災教育推進連

絡協議会 

 ６月２５日 (火)  公民館活動活性化ステップアップセミナー 

           檜垣育英会評議員会、河野育英会評議員会 

 ６月２６日 (水)  海外派遣事業実行委員会 

 ６月２７日 (木)  「こどもを水の事故から守る運動」打合せ会 

 ６月２８日 (金)  本会議 

 ６月３０日 (日)  今治市民壮年実年等ソフトボール大会、少年

少女レスリング大会 

 

 ＜議題審議＞ 

 

 「議案第 35 号 今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」、

「議案第 36 号 今治市開発総合センター運営審議会委員の委嘱に

ついて」、及び「議案第 37 号 今治市吉海学習交流館運営審議会委

員の委嘱について」一括して説明を求める。 

 

－「今治市公民館運営審議会委員の委嘱について」、「今治市開発総

合センター運営審議会委員の委嘱について」、「今治市吉海学習交流

館運営審議会委員の委嘱について」を説明－ 
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八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

 

松本スポーツ振興

課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

 

塩見学校給食課長 

 

 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

村上総務課長 

 

八木教育長 

 

仁志川委員 

 

 

村上総務課長 

 

 

 

 承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

「議案第 38 号 今治市スポーツ推進審議会委員の委嘱につい

て」、「議案第 39号 今治市スポーツ推進委員の委嘱について」一括

して説明を求める。 

 

－「今治市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」、「今治市スポ

ーツ推進委員の委嘱について」を説明－ 

 

 承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

 「議案第40号 今治市学校給食運営審議会委員の委嘱について」、

「議案第41号 今治市学校給食調理場調理洗浄業務等受託事業者

選定審議会委員の委嘱について」一括して説明を求める。 

 

－「今治市学校給食運営審議会委員の委嘱について」、「今治市学

校給食調理場調理洗浄業務等受託事業者選定審議会委員の委嘱に

ついて」を説明－ 

 

 承認してよいか問う。 

 

 承認する。 

 

 その他「寄附採納報告について」説明を求める。 

 

－「寄附採納報告について」を説明－ 

 

 他に何かあるか問う。 

 

 ８０５０問題が、現在マスコミ等でも取り上げられていますが、

相談は市のどこの部署に行けばよいのですか。 

 

 本庁では、保健センター、支所にもそれぞれ保健師が在籍してお

り、ご相談をお受けしています。精神保健福祉分野については、愛

媛県の保健所でも相談が可能です。高齢者とひきこもり等の問題は
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仁志川委員 

 

 

 

村上総務課長 

 

 

 

 

 

八木教育長 

 

 

 

 

仁志川委員 

 

 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

セットになっている場合も多く、高齢者担当部局と精神保健担当部

局が一緒になって対応させて頂いております。 

 

 登下校時の安全確認については、今治中を警戒することは困難だ

と考えられますので、重点的に地域を決める等はできないのでしょ

うか。 

 

 引きこもりの市民を始め、各戸の状況把握については、市内に400

名余りお願いしている民生児童委員さん等と関係課が情報共有し、

支援につなげています。 

 子供たちについては、地域の見守り隊などに対応して頂いており

ます。 

 

 教育委員会として、危険ポイントを指定するのは困難な状況で

す。危険マップを作っても日々危険箇所も変わるため、現実には各

校区で保護者やパトロール隊の皆さんにご協力を頂いているのが

現状です。今後より一層連携していけたらと考えております。 

 

 私どもも老人保健施設を運営しており、施設としても何か協力で

きることがあれば協力したいと考えていますので、ご指導いただけ

ればと思います。 

 

他に何かあるか問う。 

 

 なし 

 

午後３時 26分、閉会を宣す。 

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

村上委員             

 

篠宮委員             


